

EMPRESAS

Julio 13 De 2022 - 08:47 P. M.

# La respuesta de Duque a la advertencia de Petro por JD de Ecopetrol

Dijo que si el gobierno entrante quiere remover a la junta directiva, puede hacerlo por la vía de una asamblea extraordinaria.



POR: PORTAFOLIO

**T**ras las duras advertencias que realizó el presidente electo, **Gustavo Petro**, sobre la conformación de la **junta directiva de Ecopetrol**, el actual jefe de Estado, **Iván Duque**, aseguró que las modificaciones que se hicieron, en marzo de este año, fueron el **resultado de un proceso de consultoría** y "no se hizo para atornillar a alguien".

(Vea: [La influencia que tiene un Presidente de la República en Ecopetrol](#)).

Duque manifestó que no quiere generar ninguna discrepancia con Petro y argumentó que si el gobierno entrante quiere remover a la junta directiva de **Ecopetrol**, puede hacerlo por la vía de una **asamblea extraordinaria** o a través de una asamblea ordinaria que se realizaría en marzo de 2023.

Duque aseguró que **Ecopetrol**, la compañía más grande de Colombia, "es un patrimonio de los colombianos".

Además, el presidente saliente señaló que el gobierno entrante puede hacer los cambios, pero advirtió que los mercados son susceptibles "a la posible *incertidumbre*", por ende, Duque consideró que cualquier señal que esté en sentido contrario a la compañía, podría **tener efectos inmediatos en la valoración de la acción en los mercados**.

(Vea: [La advertencia de Petro a Ecopetrol](#) sobre su plan de energías limpias).

## Lo más leído

1. Así son los centavos de dólar que pueden valer hasta \$800 millones
2. El dólar tuvo pérdidas de más de 70 pesos y bajó de los 4.600 pesos
3. ¿Es posible que el dólar llegue a 5.000? Esto dicen expertos
4. Petro y los dólares: ¿puede 'ponerlos en venta' y que bajen de precio?
5. ¿A cuánto están vendiendo el dólar en las casas de cambio del país?
6. El euro cayó frente al dólar, alcanzó paridad y se recuperó levemente

Las palabras de Duque llegan luego de que Petro lanzara una fuerte advertencia sobre la conformación de la junta de directiva de **Ecopetrol**.

"No nos reten. El voto popular es mandato. Quiero producir un consenso, pero no doblegar el voto popular que quiere energías limpias (...) El propietario público elige libremente sus miembros en las empresas que lo representen. Es la representación del pueblo", dijo Petro como un mensaje directo a **Ecopetrol**.

(Vea: Otorgan tres patentes a **Ecopetrol**: de qué se tratan y cómo funcionan).

PORTAFOLIO



Reciba noticias de Portafolio desde Google news

REPORTAR ERROR

IMPRIMIR

## Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN



Las ciudades más baratas para comprar vivienda en Latinoamérica



Abren convocatoria para acceder a subsidios de vivienda en Bogotá



Opciones para ahorrar en dólares y combatir la deprecación del peso



Las ciudades más caras de Latinoamérica para comprar vivienda

TE PUEDE GUSTAR

Enlaces Patrocinados por Taboola



¡Descubre este Crypto Casino único!

CoinGames.bet

Jugar



Cruceros de lujo por el Mediterráneo 2022: los precios pueden...

Tendencias | Enlaces Patrocinados



CFD: Invertir en Amazon podría devolverte un segundo salario

CFD Inversiones

Probar ahora

Siga bajando

PARA ENCONTRAR MÁS CONTENIDO



EMPRESAS

Julio 13 De 2022 - 04:05 P. M.

# La influencia que tiene un Presidente de la República en **Ecopetrol**

Recientemente, el presidente electo Gustavo Petro hizo una advertencia sobre el funcionamiento de la empresa petrolera más grande del país.

